

Preuve et attestation de développement professionnel

Colloque de l'ÉER 2022 - Participant(e)



COLLOQUE 2022



Description:

La session de transfert de l'École en réseau (ÉER) devient Le Colloque de l'ÉER. Depuis 2002, ce moment de rencontre est l'occasion de s'inspirer d'activités en réseau vécues dans différents milieux et de faire rayonner des initiatives de partenaires extrascolaires et d'enseignants passionnés qui enrichissent les contenus offerts aux élèves du primaire et du secondaire dans leurs apprentissages. Le colloque, qui se tiendra les 22 et 23 septembre 2022, est une occasion de développement professionnel complémentaire aux autres propositions de l'ÉER, que ce soit par le biais d'activités de formation ponctuelles ou de communautés de pratique (CoP) aux enseignants, aux conseillers pédagogiques et autres professionnels.

:

Badge attribué à : Chane Gauthier St Louis
<https://www.cadre21.org/membres/chane-gauthier-st-louis-umontreal-ca>

Date d'obtention : 2022-09-22 19:09:54

Colloque de l'ÉER 2022 - Participant(e)

1 - Quelle est votre activité (atelier, conférence, etc.) coup de cœur du colloque?

Entreprendre la créativité en classe. Super belle perspective, l'école empêche quand même la créativité. Mettre en place des mesures pour encourager la liberté d'expression.

2 - Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cet événement?

Beaucoup d'applications possibles dans la vie de tous les jours. Par exemple, je fais présentement un stage avec une psychologue dans une école primaire et une école secondaire et l'atelier sur la créativité et l'atelier les enfants et la loi sont très utiles. Je suis maintenant plus informées sur quoi faire si je suis témoin de cas d'intimidation, de négligence, etc. Montre aussi l'importance d'inclure le numérique et le faire découvrir au jeunes, peut être utilisé de façon à rendre des activités scolaires plus enrichissantes et interactives.